



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris



Concert / Concert

Étienne Fletcher

Mardi / Tuesday 19.09

Étienne Fletcher

Mardi / Tuesday 19.09.2023
20:00

Prenez part à un spectacle intime allant du rock au blues, du folk au pop, et portant en son cœur la francophonie de l'Ouest canadien. Originaire de Regina en Saskatchewan, Étienne Fletcher est un fier représentant du bilinguisme canadien. Né d'un père anglophone et d'une mère francophone, il n'hésite pas à mettre ses racines de l'avant.

Il se dégage de l'univers d'Étienne Fletcher quelque chose de résolument touchant. De douces égratignures dans la voix, l'auteur-compositeur-interprète trouve les bons mots pour traduire en chansons la vie, la mort, et ce qui respire entre les deux.

Fort d'avoir défendu l'album *Entre-deux* ainsi que les EPs *Face A* et *Side A* aux quatre coins du Canada et en Europe, il s'est produit sur les planches d'un impressionnant nombre de festivals, notamment Les Francos de Montréal, Le Festif!, le Festival en Chanson de Petite-Vallée, Contact Ontariois, Francofaune (Belgique), le Festival d'été de Vancouver, la Francofête en Acadie et Coup de cœur francophone.

Le concert s'inscrit dans la tournée européenne du Festival international de la chanson de Granby.

Take part in an intimate show that ranges from rock to blues, folk to pop, and carries the francophone pride of Western Canada at its heart. Originally from Regina, Saskatchewan, Étienne Fletcher is a proud representative of Canadian bilingualism. Born to an English-speaking father and a French-speaking mother, he puts his roots first.

Étienne Fletcher's take on music is definitely touching. With gentle scratches in his voice, the singer-songwriter finds the right words to translate life, death and everything that breathes in between into song.

Having defended *Entre-deux* and his *Face A* and *Side A* EPs - both nominated for Trille Or, Canadian Music Awards, and Sask Arts Awards - across Canada and in Europe, he has also performed at an impressive number of festivals, including Les Francos de Montréal, Le Festif!, Festival en Chansons de Petite-Vallée, Contact Ontariois, Francofaune (Belgium), the Vancouver Summer Festival, Francofête en Acadie, and Coup de cœur francophone.

The concert is part of the Festival international de la chanson de Granby's European tour.



**Centre
Culturel
Canadien**
Paris

**Canadian
Cultural
Centre**
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org